

小杉3丁目説明会でのご意見

No	質問
1	①状況の進展があったら随時、情報の公開を行ってほしい。 ②今回の説明会の開催案内の投函は、気付くことができてよかった。
2	中期的な視点から、D案またはG案のバランスが良いと思う。
3	①とても有意義な説明会で、今後もコミュニケーションを密にしてほしい。 ②中原中は遠いので今井中のままにしてほしい。
4	男子トイレを個室化することで便秘解消したというニュースを見たので、検討してほしい。
5	①中学校は今井中学校が近くてよい。 ②小学校は新設校が良い。
6	①小学校と中学校共に柔軟に検討してほしい。 ②小杉3丁目から中原中学校は遠すぎるが、新設校を希望する。
7	①友人から情報を得て参加したが、HPにも情報掲載してほしい。 ②通学区域は早めに決定してほしい。
8	通学区域の決定時期や中学校区の決定等は、HPで状況の進捗を随時、公開してほしい。
9	小学校へのこだわりはないが、今井中の近くに住んでいるにもかかわらず中原中へ通学することには違和感がある。
10	①中学校区は選択制にしてほしい。 ②騒がしくないか心配なのでオープン教室は閉じられるようにしてほしい。
11	①学校名は突飛な名称は避けていただき、地名に由来したスタンダードな名にしてほしい。候補案な小杉、武蔵小杉、小杉町など。 ②西丸子小と今井小の児童数増加が喫緊の課題と感じたので、小杉町3丁目を新設校の通学区域に設定する必要があると思う。改善しなければ、今井小のキャパシティでは限界だと思う。 ③小学1年生問題などもあると聞いているので、学童の実施などについても早めに検討してほしい。
12	通学区域が決定した場合の通知方法と小杉町3丁目通学区域にならなかった場合の通知方法が気になる。
13	①屋上菜園だけでなくグラウンドにも菜園スペースを設けてほしい。 ②わくわくプラザを利用する児童が、校内のスペースを活用できるように検討してほしい。
14	①新設校の学習環境が整っていると感じた。 ②本年4月には民間学童を決定する必要があり、通学する学校によって入れる民間学童が変わるので3月末までに通学区域を決定してほしい。
15	①F、G、H案の建築物単位の区割りは子どもと地域の関わり等を考慮すると非常に違和感がある。また、公立小学校に通うメリットは、近所の友人を作ることだと思うので、既に通学中の子ども達の通学区域は変更しないでほしい。 ②遊ぶ場所、習い事の場所、学童の場所などが住所ごとに決まっているので考慮してほしい。
16	今井小は過大規模になることが想定されるため新設校への通学を希望するが、選択制の採用も検討してほしい。
17	①新設校の設備に魅力を感じた。 ②通学区域は早く決定してほしい。 ③今井小の校風には魅力を感じるが、過大規模となることには不安だ。
18	もっとわかりやすい窓口を設けて、情報開示を積極的にしてほしい。
19	①説明を聞いて具体的なイメージを湧いてよかった。 ②タワーマンション反対ののぼりが立てられている地域もあり、地域との連携について不安だ。
20	今井小の過大規模化は解消してほしい。
21	小学校は新設校でも良いが、中学校は近いので今井中にしてほしい。
22	小杉町3丁目新設校の通学区域となった場合、必ず、転校しなければならないのか。また、新設校に行きたい、今井小の残りたい等、希望に偏りがでた場合、抽選などになるのか。